

# Tag der offenen Tür bei Metallbau Maurer

Rebland  
4. 6. 2008

Schlosserei Maurer in neuen Räumen und mit neuem Firmenauftritt / Für das leibliche Wohl und Unterhaltung ist gesorgt

Gottenheim. Am kommenden Sonntag, 8. Juni, lädt die Firma Metallbau Maurer zu einem Tag der offenen Tür in die neuen Räume ein. Inhaber Clemens Maurer, der die Schlosserei 1998 von seinem Vater Franz Maurer übernommen hat, und sein Team sind Ende März in das Firmengebäude im Gottenheimer Gewerbegebiet, Nägelseestraße 23a, umgezogen. Mit dem modernen Firmensitz hat sich die Schlosserei auch ein neues Erscheinungsbild und eine neue Zielrichtung gegeben. Das Familienunternehmen, das zuvor in der Schulstraße angesiedelt war, firmiert nun als "Metallbau Maurer", für den Firmennamen steht das große "M" das als Logo und Erkennungszeichen das Firmengebäude und die Geschäftspost kennzeichnet.

Nach der anstrengenden Bauphase und dem Umzug freut sich Clemens Maurer nun darauf, das erfolgreiche Projekt mit vielen Kunden, Freunden und zahlreichen Bürgerinnen und Bürgern aus Gottenheim sowie Gästen aus der Region zu feiern. Am Sonntag, 8. Juni, sind alle Interessierten ab 11.30 Uhr zum Tag der offenen Tür auf das Firmengelände, Nägelseestraße 23 a (gegenüber von SensoPart), eingeladen. Der Firmenchef und seine



Das neue Firmengebäude von Metallbau Maurer im Gottenheimer Gewerbegebiet Nägelsee.

Foto: ma

Mitarbeiter führen gerne durch die Halle und durch das angrenzende Verwaltungsgebäude und beantworten die Fragen der Gäste.

Doch auch für Unterhaltung ist gesorgt. Die Unternehmenspräsentation wird musikalisch begleitet von den "Old Stars" des Musikvereins Gottenheim - einer Truppe von ehemaligen aktiven Musikern, die sich anlässlich des Jubiläums des Musikvereins im vergangenen Jahr wieder zusammengefunden hat. Die "Old Stars" spielen von 12 bis

13.30 Uhr. Ab circa 14.30 Uhr tritt das Freiburger Blasorchester (FBO) auf. Das Repertoire des Höchststufen-Orchesters erstreckt sich von Arrangements klassischer Werke über moderne Original-Literatur für Blasorchester bis hin zu anspruchsvoller, moderner Unterhaltungsmusik.

Für das leibliche Wohl der Gäste ist gesorgt. Die Bewirtung der Besucher übernimmt die Familie Ambs vom Gasthaus Sonne in Wasenweiler. Diese sorgt für einen vielseitigen Mittagstisch. Die Gottenheimer

Jugendfeuerwehr lädt darüber hinaus zu leckeren Waffeln ein. Der Erlös aus dem Waffeln-Verkauf kommt der Jugendabteilung der Feuerwehr zugute. Nachmittags wird zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Am Bier- oder Weinbrunnen können die Gäste ihren Durst löschen. Und auch an die kleinen Gäste haben Clemens Maurer und sein Team gedacht. Das Kinderprogramm lockt unter anderem mit Polnyreiten, Kinderschminken und einem Karussell. (ma)